

Brief von Studierenden aus dem Iran

Liebe Studierende, Dozierende und Professor*innen, helft uns!

Wir sind Studierende aus dem Iran und wir richten uns mit diesem Brief an Euch, weil wir Eure Hilfe brauchen und nicht mehr weiter wissen. Ihr studiert, doziert und forscht an Universitäten, ohne von der Gewalt eines Staates unterdrückt zu werden. Auch wir träumen davon, eines Tages in einem freien, demokratischen Land studieren und arbeiten zu können – einem Land, das keine islamische Republik mehr ist, das nicht mehr unter der Terrorherrschaft der Mullahs leidet, in dem wir als Frauen in Vorlesung gehen können und dabei anziehen, was wir möchten.

Seit zwei Wochen protestieren wir im ganzen Land, mit so vielen Menschen wie noch nie zuvor: Nicht nur an den Unis lehnen wir uns gegen die Islamische Republik auf, sondern quer durch alle Schichten, von Frauen, Männern und Queers, von Iraner*innen, Kurd*innen, Belutschen werden diese Proteste getragen. Sehr viele Menschen sind dabei schon gestorben, ermordet von der islamischen Republik, oder verhaftet worden und in den Foltergefängnissen verschwunden.

Am Sonntagabend, 2. Oktober, stürmten iranische Sicherheitskräfte die Sharif Universität in Teheran. Sie erschossen brutal Studierende und Lehrende, kesselten sie für Stunden ein. Viele wurden verhaftet, in Kleinbussen abgeführt.

Wir sind verzweifelt und wenden uns deshalb nun an Euch: Wir brauchen eure Hilfe! Bitte schaut nicht weg. Helft uns, für ein demokratisches Iran zu kämpfen. Bitte geht zu Demonstrationen und Protesten, die unsere feministische Bewegung unterstützen. Organisiert Kundgebungen an euren Universitäten. Die Universitäten sind ein wichtiges Symbol des Protests in Iran, deshalb ist es so wichtig, dass sich auch die Universitäten im Ausland positionieren.

Schreibt an Eure Abgeordneten und fordert, dass sie ihre Versprechen der feministischen Außenpolitik wirklich umsetzen. Schreibt an die deutschen Medien, dass ihr von ihnen informiert werden wollt, was im Iran los ist.

Seid mit uns laut, ihr könnt es werden, ohne um Euer Leben zu fürchten. Für ein freies, demokratisches Land Iran. Frauen, Leben, Freiheit. Jin, Jiyan, Azadi.